
汪师傅正在做鱼丸汤

饮美酒 话经验

鸡公山酒业举办2015窖系列答谢会

信阳消息（记者张方志）
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月
9

日上午， 由鸡公山
酒业举办的

2015

窖系列
答谢会在信阳信合中州国
际饭店举行， 来自全国各
地上千名经销商齐聚一
堂，共饮美酒，共叙经验。

答谢会在浓浓的欢乐
氛围中正式拉开帷幕，炫
目的歌舞表演吸引了众
人的眼球，精彩的互动增
添了活动的乐趣，而鸡公
山酒业精心准备的抽奖
环节更是将活动氛围推
上了最高点，奖品不仅有
美酒，还有大型豪华电视

机、洗衣机等，让现场客
商激动不已。

2015

年受大环境影
响，白酒销售业绩下滑，但
“鸡公山酒窖系列”的销量
却很是喜人。 鸡公山酒业
的“窖系列”产品以其醇厚
绵柔的口感和过硬的品质
赢得了信阳广大消费者的
青睐， 已成为信阳人民宴
请的首选白酒品牌。 经过
鸡公山酒业在信阳的经销
商和合作伙伴几年来的精
耕细作，“窖系列” 在信阳
铺市率达到

90%

以上，特
别是与去年同期相比，销

量增加了
30%

以上。

记者在答谢会上获
悉，鸡公山酒业“窖系列”

产品之所以有骄人的成
绩， 是因为鸡公山酒业在
战术、 战略上作出了相应
调整，在市场布局、产品结
构方面也进行了升级。 特
别是鸡公山酒业新推出的
精品窖龄
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、窖龄
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、窖龄
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，无论是品质口感，还是
包装设计， 在目前市场同
样价格的产品中， 可谓是
遥遥领先。

“我已经与鸡公山酒
合作十几年了， 从父辈开
始，就喝鸡公山‘长脖子’

大曲酒， 到今天已经对鸡
公山酒产生了浓厚的感
情。 鸡公山酒业近些年的
发展，我可谓是见证者。 无
论是品牌塑造， 还是产品
口感、 包装， 是越来越完
善、越来越精美，就拿这款
精品窖龄
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来说， 无论是
口感（品尝过），还是包装，

在宴席用酒中绝对是数一
数二，所以说，我对鸡公山
酒越来越有信心， 相信产
品也会越卖越好。 ”现场一
位经销商如是说。
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潢川汪师傅鱼丸汤
健康家常菜 美食新文化

创新对于一个产品的重要程度相当于基
因对于人类的重要程度。 一个产品的创新就
是其区别于同类产品的基因。 对于鱼丸汤这
一常见的家常菜来说， 大家都吃过各种各样
的了， 但是有没有一种鱼丸汤口味纯正到你
无法想象？那么，在这里就给大家推荐潢川汪
师傅的“双柳鱼丸汤”，给市民朋友们提供最
美味最健康且具有双柳特色的休闲小吃。

双柳鱼丸汤是独具双柳特色的汤类佳
肴，汪师傅为了更好的切合市场，满足消费
者爱吃美食的心理，以“健康人生、美味人
生” 的饮食新文化为主旨推出的全新家常
菜。 其鱼味浓厚，做法讲究，选用新鲜的活
鱼， 坚持不添加任何淀粉， 保证纯手工制
作。 口感嫩滑的鱼丸，配上一些小酥肉，鱼
皮、粉皮、大骨汤汁，再加几根荆芥，一碗色
泽洁白，汤清味鲜，风味独具的鱼丸汤便呈
现于眼前了。一颗颗乳白色鱼丸漂在汤中，

如一颗颗璀璨的珍珠在欢快的游弋， 鱼丸
白白嫩嫩，入口即化，咽下去馨香满腹；再
喝一口鲜香酸爽的鱼汤，清淡爽口，鱼香弥
漫。不仅给我们带来全新的味觉盛宴，更引
领了一种全新的家常菜美食新文化。

经常来这里光顾的杨女士说：“在汪师
傅鱼丸店，我们不仅仅可以享受美食，更可
以放松我们的身心。在这里可以吃出营养、

吃出健康，很多人都是慕名而来的，早餐、

晚餐客源爆满就是最好的证明。 ”汪师傅介
绍说， 鱼丸除了富含蛋白质及人体所需的
氨基酸外，还具有明目、补虚、养血的功效，

是久病虚弱、贫血等病人的良好营养品，也
是儿童、年轻夫妇、中老年人的保健食品。

（杨宏伟向坤勇）

抽奖活动现场

关于有机食品
现代商业社会里企业都在争取利益最大化，推销一个商品，一定

会把它的特点、优点说出来，于是，就出现了各种名头的食品，比如，

生态食品、自然食品等，可以说食品的叫法现在已经琳琅满目。

商场里有不同档次的食品， 消费者可以根据自己的消费需求、

消费水平和消费能力去选购。有少数人处于信念、愿意或别的理由，

愿意选择有机食品，我们当然应该提供以满足他们的需求。

有人可能会想：让全国都不要用化肥、农药，全国人民都去吃有
机食品，食品安全问题不就解决了吗？这个想法太理想化了。有机食
品绝不是解决中国
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亿人口食品安全保障的一个有效途径。 有这
样的
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条理由：

第一，有机食品成本高、条件很苛刻，而且产量相对要少得多。

在超市里，食品价格的对比非常明显，同样是番茄，有机的要比非有
机的贵上好几倍，价格差至少
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倍，甚至
8

倍、

10

倍。 现在我们还是
发展中国家，还处在初级阶段的社会，我们解决基本温饱问题还不
太久，我们怎么能够靠有机食品来解决所有吃饭问题？所以，要继续
解决温饱问题，就得让食物供应很充足、多样化，以满足消费者的需
求，当然有一定的安全风险。

第二，有机食品本来也是为极少数人服务的，即便是美国等发达
国家也是如此。 所谓的极少数，一种是很讲究健康意识的，宁可在别
的地方少花钱，也要买有机食品。以我们中国现在一般的生活水平来
看，即便你很有健康意识，恐怕你也付不起买有机食品的钱———偶尔
尝尝新鲜的有机食品还行， 不大可能所有时间吃的所有食品都是有
机食品，那就解决不了食品安全这个每天要碰到的问题。

第三，有机食品和所谓的“回归自然”完全是两回事。 有的人认
为不用化肥、农药就是回归自然。 崇尚自然、返璞归真，要分两个方
面来看。 一方面，社会是发展进步的，我们不能逆社会发展潮流，假
如农产品生产不用化肥、农药，那我们就会倒回去重新解决温饱问
题。 另一方面，从营养学的角度看，食品加工时对粮食类的制品，加
工的程度应该粗一点，而不是越细越好。我们提倡全谷类，加工越少
越好，加工程度越粗，它的营养物质保留越好、越多。

关于纯天然食品
很多人对食品还有另一种误解，认为纯天然的、传统的食品就

是安全的，事实却并非如此。比如有的人觉得吃传统的腊肉、烟熏肠
就安全，因为它们肯定不含食品添加剂，殊不知这些食品的亚硝酸
盐含量更高，跟食品添加剂比起来，安全性更低。所谓的纯天然食品
也是如此。

首先，纯天然的食品基本上已经不存在了，食品并不是从真空
中掉下来的，而是在环境中生长出来的。 天然长出来的食物所处的
成长环境决定了它们并不高明，因为我们使用化肥、农药、兽药的历
史已经有二三十年了，不管是天然长成，还是人工培育，所面临的大
环境都是大同小异。

其次，所谓纯天然的野菜、野鸡，偶尔尝尝鲜还行，真要让你顿
顿都吃，肯定受不了，因为这些其实都是人类进化和社会进步过程
中抛弃了的东西。

最后，也是最关键的一点，天然食品的种植、收获、储存和制备
过程中没有严格的质量控制规范和标准， 所以很难保证其安全性。

就拿“柴鸡蛋”来说，天然散养的鸡其实很容易携带有毒物质，而我
们在吃的时候，并不知道柴鸡的饲养环境怎么样。 比如鸡可能吃了
被农药杀死的虫子，这些农药经过鸡的新陈代谢会有一部分富集在
鸡蛋里头。

所以，“纯天然”并不是安全品种的代名词，判断食物的安全性，

其依据是对消费者健康有没有影响，而怎么知道这一点只能靠科学
评估。不管是纯天然还是传统食品，还是现代食品工业生产的食品，

安全不安全不能靠想象，都应由科学评估说了算。

关于致癌物污染与“致癌食品”

被致癌物污染的食品和“致癌食品”不是一回事儿，比如被苏丹
红污染的辣椒酱，你要吃进去多少会致癌呢？ 污染到辣椒酱里的苏
丹红所产生的致癌作用远远比不上烤羊肉串、北京烤鸭皮，更比不
上一支香烟。

关于不合格食品与“有毒食品”

食品合格与否依据的是国家强制性的标准，不符合标准的就是
不合格，不合格就不应该卖，这是天经地义的

;

食品有毒与否依据的
是有没有损害健康，要靠科学家做风险评估来得出结论。比如，用矿
物油抛光了的瓜子，即，所谓“毒瓜子”，加了柠檬黄的馒头，即所谓
“毒馒头”等，其实都属于不合格食品，是违法，但不会损害健康，不
是真正的“毒食品”。

（据中华美食网）

那些曾被我们误解过的食品


